



Allgemeine Informationen zu den Kinderbetreuungsmöglichkeiten in der Gemeinde Kaisersbach

Liebe Eltern,

als familienfreundliche Gemeinde sind wir bestrebt, Ihnen und Ihrem Kind/ Ihren Kindern die bestmöglichste Betreuung zu ermöglichen. Da die Entwicklung Ihres Kindes/Ihrer Kinder auch für uns oberste Priorität genießt, möchten wir Sie schon heute über die unterschiedlichen Betreuungsangebote in unserer Gemeinde informieren und Ihnen alle erforderlichen Unterlagen zur Verfügung stellen.

Im Hauptort Kaisersbach bietet die Gemeinde Kaisersbach in enger Zusammenarbeit mit dem evangelischen Kirchenbezirk Schorndorf in insgesamt drei Einrichtungen Betreuungsmöglichkeiten für Kinder ab einem Alter von 6 Monaten bis zum Schuleintritt an. Für alle Einrichtungen wurde vom Fachpersonal jeweils ein pädagogisches Konzept erarbeitet. Besonderen Wert legen wir auf eine ganzheitliche, alters- und entwicklungsangemessene Begleitung und Förderung der Kinder. Die Grundlage unserer pädagogischen Arbeit basiert auf dem Orientierungsplan für Bildung und Erziehung Baden-Württemberg.

Falls Sie Fragen zum pädagogischen Konzept haben, können Sie gerne auch Kontakt mit den einzelnen Einrichtungen aufnehmen. Sie können auch gerne vorbeischauen, um die jeweilige Einrichtung näher kennen zu lernen. Bitte vereinbaren Sie hierfür im Vorfeld mit den Leitungen der entsprechenden Einrichtung einen Termin.

Uns ist es wichtig, familienorientiert zu planen und zu arbeiten, um gemeinsam die Familien mit einer guten und umfangreichen Betreuung zu unterstützen und zu entlasten.

Ein wichtiger Baustein für die Träger ist hier, die Bedarfsplanung für die Betreuungsplätze in den kommenden Jahren. Hierfür bitten wir um Ihre Unterstützung.

Bitte füllen Sie uns den beigefügten Anmeldebogen aus und teilen uns mit, ab welchem Zeitpunkt Ihr Kind/ Ihre Kinder betreut werden soll/sollen. So können wir die Bereitstellung von Betreuungsplätzen besser planen.

Den Anmeldebogen für das im September beginnenden Kindergartenjahr geben Sie bitte bis spätestens 15. Januar im Rathaus der Gemeinde Kaisersbach ab.

Weitere Informationen zur Kinderbetreuung sowie alle erforderlichen Formulare erhalten Sie auch auf der Homepage der Gemeinde Kaisersbach (<u>www.kaisersbach.de</u>).

Für den Bereich der östlichen Teilorte (Einzugsgebiet: Birkhof, Cronhütte, Killenhof, Menzles, Menzlesmühle, Schadberg, Schillinghof, Strohhof, Voggenmühlhöfle) arbeitet die Gemeinde Kaisersbach bei der Betreuung der Kinder ab dem 3. Lebensjahr mit der Evang. Kirchengemeinde Hellershof zusammen.

Wenn Sie Informationen zum dortigen Kindergarten, zur Anmeldung und Aufnahme im Kindergarten Hellershof benötigen, wenden Sie sich bitte direkt an den Kindergarten Hellershof, Tel: 0 71 82 / 32 93 oder das Evang. Pfarramt Hellershof, Tel: 07182 / 6104.

Vielen herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.